

CABRERIZOS

Concurridos talleres culturales infantiles. Las actividades para los más pequeños de la localidad cuentan con una gran aceptación cada fin de semana dentro del club "20paká". En las últimas sesiones los chavales han disfrutado de talleres de Pascua y de sombras chinas./ENE

SANTA MARTA

Curso sobre la elaboración de gin tonics. La Escuela Municipal de Hostelería acogió una sesión de formación para aprender a hacer distintas variedades de gin tonics destinado a mejorar los conocimientos de los alumnos del curso de camareros./ENE

SANTA MARTA

El X Cross de la Isla del Soto recogerá alimentos para los más desfavorecidos

El X Cross Isla del Soto, organizado por Astormi, se celebrará el próximo día 28 a partir de las diez de la mañana con carreras adaptadas a las edades de los participantes. Como novedad este año se ha previsto que la iniciativa tenga carácter solidario y así se recogerán alimentos no perecederos que después se entregarán al Banco de Alimentos. La organización también donará 1 euro por cada corredor que cruce la meta./ENE

DOÑINOS

La sede de los mayores acogerá un taller para aprender a hacer y decorar galletas

La sede de la asociación de mayores de Doñinos acogerá el día 18 a partir de las cinco un divertido taller en el que una quincena de participantes aprenderán a hacer y decorar galletas con la profesora Blanca Hernández. La cita comenzará a las cinco de la tarde y tendrá una duración de hora y media. Las inscripciones para poder participar se realizan en el centro sociocultural./ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La vía férrea de La Plata se integrará en el Programa Caminos Naturales en 2014

■ El objetivo es recuperar los 21 kilómetros entre Carbajosa y Alba
■ Vifepla inicia las negociaciones con ADIF para la cesión del tramo

ENE

La recuperación del tramo de 21 kilómetros de la antigua vía férrea de la Plata que une Carbajosa de la Sagrada con Alba de Tormes como vía verde puesta en marcha por la Asociación Vía Férrea de la Plata (Vifepla) se podrá incluir en el Programa Caminos Naturales del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente para su financiación en 2014. Así lo aseguran los responsables municipales que representan a los ayuntamientos que integran Vifepla por los que transcurre el trazado.

El Ministerio "ya ha mostrado su disposición favorable a integrarlo en este programa", insiste la junta directiva de Vifepla, que lleva trabajando en el proyecto desde el pasado verano. De esta forma, este tramo se convertiría en el primero de lo que sería la Vía Verde de la Plata que en el futuro podría llegar a unir Astorga con Plasencia.

Una decisión que se hará efectiva una vez que Vifepla firme el convenio de cesión del tramo de la antigua vía férrea, en desuso desde 1985, con el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), para lo que ya ha iniciado las negociaciones.

Por ello, la junta directiva de Vifepla ha mantenido una reunión para analizar el primer borrador del convenio remitido por ADIF y cuyas condiciones "deberán ser modificadas sustancialmente para llegar a un acuerdo a la mayor brevedad posible", reconoce el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, que actúa como jefe de filas de la agrupación de municipios.



La junta directiva de la Asociación Vifepla durante la reunión./ENE

Impulso al desarrollo rural

La Asociación Vía Férrea de la Plata (Vifepla), formada por Carbajosa de la Sagrada, Arapiles, Calvarrasa de Arriba, Terradillos y Alba de Tormes, se constituyó oficialmente el pasado mes de octubre con el objetivo de recuperar desde el punto de vista medioambiental, cultural y turístico el tramo de 21 kilómetros de la antigua Vía de la Plata como espacio verde.

El proyecto será una alternativa para favorecer el desarrollo rural de estos municipios, porque generará empleo, aprovechará los recursos disponibles, impulsará hábitos saludables, logrará movilidad sostenible y favorecerá la integración de personas con discapacidad, ya que se creará una superficie pavimentada respetando el entorno para compatibilizar el uso a pie y en bici.

SANTA MARTA DE TORMES

Las mujeres participarán en talleres formativos para potenciar su autonomía y la autoestima

■ Incluye teatro, pintura, alfabetización y defensa personal

ENE

Las mujeres santamartinas disfrutaron a partir de este trimestre de una nueva programación en la que, bajo el título "Aula abierta de mujeres de Santa Marta", se desarrollarán actividades formativas con el objetivo de ofrecer alternativas para potenciar la autoestima y la autonomía de las mujeres en pro de la igualdad de oportunidades. Así, lo asegura la edil del área,

Marta Labrador, que presentó la nueva oferta de cursos y talleres, que se suman a los que ya se realizan desde las distintas concejalías.

De esta manera, las mujeres ya pueden inscribirse en los talleres de alfabetización y uso de las nuevas tecnologías, teatro y pintura al óleo sobre lienzo, así como al curso de defensa personal. Además, podrán participar en una charla sobre los asuntos que se aborda-

ron en las actividades celebradas durante la semana de la mujer el pasado mes, y en el cine fórum en el que se proyectarán cortos y documentales que después se analizarán y debatirán en un coloquio, para dar a conocer el fondo bibliográfico que el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Igualdad de Oportunidades, pondrá a disposición de los ciudadanos; y también sigue el programa "Mujer Líder".



Javier Martín, Marta Labrador, Marta Prieto y Guillem Porres./ENE